

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang Masalah**

Hadist merupakan hal yang sangat penting didalam kehidupan sehari-hari bagi umat muslim dikarenakan Hadist merupakan sumber hukum dalam islam yang kedua setelah *Al-Qur'an*. Hadist merupakan perkataan atau perbuatan yang dilakukan oleh Nabi Muhammad SAW. Dalam hadist terdapat penjelasan mengenai hukum-hukum yang menjadi permasalahan pada masa nabi, dan ada pula hadist yang menerangkan isi dalam *Al-Qur'an*. Hadist nabi sering dijadikan rujukan dalam pengambilan hukum dalam suatu masalah misalnya hukum jual beli dan mengenai hukum dalam suatu masalah dalam kehidupan sehari-hari dan amalan-amalan yang sering dilakukan oleh Rosullulloh SAW.

Hadist ini merupakan kumpulan dari hadist-hadist riwayat Imam Bukhari dan Imam Muslim. Dalam hadist ini menerangkan rujukan hukum-hukum dalam pekerjaan sehari-hari dan pekerjaan yang diamalkan oleh Rosullulloh SAW. Dengan membaca hadist ini kita mengetahui suatu hukum dalam

masalah tertentu dan mengetahui ajaran atau sunnah yang dilakukan oleh Rosullulloh SAW.

Kita bisa mendapatkan hadist-hadist tersebut dari berbagai macam media misalnya buku tentang hadist ataupun melalui internet. Banyak buku tentang hadist seperti bulughul maram, kitab shohih bukhari dan muslim, dan sebagainya. Dengan memiliki buku tersebut dirasa kurang efektif dan praktis karena kalau kita ingin membaca buku tersebut kita harus membawanya kemana-mana, sedangkan jika melalui internet untuk mengakses hadist tersebut kita harus ketempat-tempat yang mempunyai akses internet misalnya warnet ataupun tempat yang memiliki area hotspot.

Berkembangnya Teknologi Telekomunikasi hingga saat ini, telah mempengaruhi berbagai sendi kehidupan sehingga membuat aktivitas berkomunikasi masyarakat semakin maju. Pengaruh yang ditimbulkan antara lain dari keinginan berkomunikasi dengan mudah, akses semua informasi yang ada dan sebagainya. Sarana yang memuat kumpulan hadist yang praktis dan efisien pun diperlukan dalam berbagai bentuk salah satunya adalah melalui peralatan telepon seluler yang dapat dibawa kemana-mana.

## 1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah di atas, maka muncul gagasan untuk membuat aplikasi kumpulan hadist dilingkungan ponsel yang mendukung pemrograman java. Selanjutnya mengimplementasikan aplikasi tersebut ke ponsel.

## 1.3 Ruang Lingkup

Dengan banyaknya aspek dalam membangun suatu aplikasi berbasis Java 2 Micro Edition maka diperlukan batasan masalah yang jelas untuk menghindari kerancauan dan ketidakjelasan dalam pembahasan. Adapun ruang lingkupnya:

1. Aplikasi yang dibangun menggunakan bahasa pemrograman Java 2 Micro Edition (J2ME).
2. Aplikasi ini berupa kumpulan hadist yang bersumber dari riwayat Imam Bukhari dan Imam Muslim.
3. Tampilan hadist dalam bahasa arab berformat *Image* untuk tulisan arab latin dan arti dari hadist berformat *teks* yang mempunyai ukuran 240x320 pixels pada layar ponsel.
4. Hadist disajikan dalam bahasa arab, tulisan arab latin, arti dari hadist tersebut, dan ditambah juga dengan fasilitas suara MP3.

#### **1.4 Tujuan**

Tujuan dari dibuat aplikasi ini adalah sebagai tahap implementasi bahasa pemrograman java, khususnya J2ME dan sebagai alat bantu aplikasi dalam pemanfaatan penggunaan alat teknologi berupa handphone dan juga untuk memudahkan masyarakat muslim dalam memberikan informasi berupa hadist, dengan memuat hadist-hadist tersebut ke dalam alat yang sering mereka bawa dalam kehidupan sehari-hari yaitu ponsel.